



9630-2-46

Santiago, 9 de agosto de 1991

Señor
Jorge Babarovic N.
Director de "La Prensa Austral"
Punta Arenas

Señor Director y amigo:

Con motivo de celebrarse el cincuentenario de la fundación de "La Prensa Austral", quiero hacer llegar a usted y, por su intermedio, a los directivos y trabajadores de esa empresa periodística, mis calurosos saludos por tan importante acontecimiento.

"La Prensa Austral" representa muy apropiadamente lo que debe ser un periódico regional, que junto con entregar la información correspondiente a los hechos de alcance nacional e internacional, es el medio destinado a convertirse en una verdadera palanca del desarrollo de su zona. En esa tribuna se dan a conocer los problemas que aquejan a la comunidad puntarenense, como también sus posibles soluciones; se dan a conocer las legítimas aspiraciones de los habitantes de esa austral ciudad y los avances para concretarlas y, asimismo en ella se expresan las diversas opiniones y corrientes de pensamiento, con pluralismo y responsabilidad.

Al hacerle llegar estas congratulaciones, junto a mis deseos de que "La Prensa Austral" siga desempeñando cada vez con más eficiencia y éxito su importante labor periodística al servicio de la XII Región, le ruego transmitir por sus columnas un muy cordial saludo a todos los magallánicos.

Con mi mayor aprecio, me es grato suscribirme su amigo,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA